

Datum: 26.01.2015
 Amt: Ortsbauamt
 Verantwortlich: Hollatz, Angelika
 Aktenzeichen: 653.31
 Vorgang:

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Neugestaltung Schillerstraße K 1208 mit Kreisverkehrsknoten K 1208/L 1192 und Stuttgarter Straße L 1192 zwischen Schillerstraße und Reichenbach - Festlegung der Baumarten

Ausschuss für Technik und Umwelt 03.02.2015 öffentlich beschließend

Anlagen:
 Beschreibung Säulen-Ahorn

Kommunikation:
 Priorität B: Bürgermeister und Amtsleiter sind vom Sachbearbeiter aktiv zu informieren. Der Gemeinderat erhält die Informationen auf Wunsch ebenfalls, jedoch sollte hier nicht die Erwartungshaltung entstehen, dass Gemeinderäte über jeden Schritt der Verwaltung im Detail Bescheid wissen müssen. Beteiligte / Betroffene und die Öffentlichkeit werden über das Ergebnis informiert.

Finanzielle Auswirkungen Ja Nein

Ergebnishaushalt
 Teilhaushalt: Produktgruppe:

Investitionsmaßnahme
 Investitionsauftrag: 754101000010

Ausgaben in €		lfd. Jahr	Folgejahr(e)	davon VE
	Planansatz			
	üpl / apl Gesamt			

Einnahmen in €		lfd. Jahr	Folgejahr(e)
	Planansatz		
	üpl / apl Gesamt		

Beschlussvorschlag:

1. In der Schillerstraße sowie im Bereich des Kreisverkehrs werden Säulen-Ahornbäume gepflanzt.
2. In den zwei Baumscheiben am südlichen Fahrbahnrand der Stuttgarter Straße werden Säulen-Amberbäume gepflanzt.

Sachdarstellung:

Einige Anwohner haben die Verwaltung gebeten, für die Schillerstraße eine nicht so schnellwüchsige, kleine Baumart zu wählen, da durch den schmalen Gehweg und den starken Verkehr eine Reinigung der Dachrinnen von Laub äußerst schwierig ist.

Daher empfiehlt die Verwaltung, in Absprache mit dem Ingenieur- und Sachverständigenbüro Müller, die Pflanzung von Säulen-Ahornbäumen (Baumhöhe bis ca. 10 m) in der Schillerstraße sowie im Bereich des Kreisverkehrs.

Als Anlage 1 sind die Baumbeschreibung sowie ein Foto eines Straßenabschnittes mit Säulen-Ahornbäumen, welche vor ca. 12 Jahren gepflanzt wurden, beigelegt.

Für die Bepflanzung der zwei Baumscheiben in der Stuttgarter Straße wird die gleiche Baumart wie an der Südseite des 2013 sanierten Straßenabschnitts, der Säulen-Amberbaum vorgeschlagen.